
平成２２年度 定例第３回理事会 
平成２２年１２月２３日（木）１０：００~ 
県総合スポーツセンター本館第１研修室 

 
１ 開会 
  資料確認 

 
２ あいさつ 森副会長 

 
３ 出席確認 理事総数５７名 出席 ４８名 委任 8名 合計 ５６名 

 
４ 報告事項 
（１）日本陸連・関東陸協・実業団連合 
関東陸協関係 
８月 21日関東陸協理事会にて資料のとおり秩父宮章の割り振りで 23年度は群馬に割り振
りがない。 
日本陸連の組織が変わった。関東陸協から理事を２名あげていたが、新組織で、評議員を

１名上げることになりその資料がある。２３年から 4 年間日本陸連理事輪番であるので、
武藤理事長が推薦されて、日本陸連理事となった。 
関東陸協主催大会であるが、再来年２４年に、関東選手権、関東高校、関東中学の各大会

が群馬で全て行われる。来年度新役員で、全ての関東大会の実行委員会をつくり対応した

い。 
次回 1月５日 

 
日本陸連関係 
12月 3日に評議員会があった。日本陸連関係の日程が示された。この日程は３月の理事会
で承認されるよてい。陸連旗が変更になった。群馬陸協の旗も変えていくことになると思

うので理事会で相談したい。日本陸連の新役員名簿が出された。本県関係は中曽根会長（議

長）と平方副会長が新法人法における学識経験評議員になった。評議員会が理事会の上位

に位置し、理事会が実行組織となることとなった。 
日本陸連関係の栄章の名称変更や改定・統合があった。表彰会場についても整理された。 

 
実業団連合関係 
NY駅伝関係のところで話をする。 

 
（２）各委員会報告 
①総務委員会 
 スポーツ指導者養成講習会について、２３年度も案内をするので、各クラブで興味のあ

るかたを発掘して欲しい。 
②競技運営委員会 



 S 級審判員の申請について、日本陸連に申請するので、該当を加藤審判委員長へ提出し
て欲しい。 
③強化委員会 
 第６５回国体の結果について資料のとおり、天皇盃は１２位であった。皇后盃は３０位

であったことが今後の課題であるが、対策を考えて次につなげたい。 
 東日本女子駅伝について、１３位だった。常磐高校が全国高校駅伝でいい結果をのこせ

そうなので、今後また頑張る。 
④普及委員会 
 静岡リレーカーニバルが、エコパトラックゲームズに男女８ﾁｰﾑを派遣した。７ﾁｰﾑが入

賞した。 
 全国小学生クロカンリレー研修大会に、太田スポーツアカデミーを群馬陸協から推薦し

た。 
ことしから公認指導者資格を持っているものが２名以内と推薦できないのでご承知おきく

ださい。 
（３）全日本実業団駅伝について 
 ことしの NY駅伝はスタート時間が５分遅れて９時１０分になる。TBSからスタート前
の盛り上げをしたいという要望がでたためである。距離についても、桐生館内を伸ばした

のでｺﾞｰﾙ時間が８分程度遅くなる見込みである。繰上げをきちんとできれば番組内に収ま

ると言うことなので、９時１０分のスタートとなった。境町踏み切りでは、のぼりとくだ

りの間にﾁｰﾑが通過できれば問題ないが、速かったり、遅かったりすると踏み切り操作があ

る。東武鉄道では、状況をみて対応してくれる予定である。審判長車等が今年はマツダか

ら、ダイハツとなった。マークがあって車両旗を付けられないということなので、博報堂

が車輌名をｼｰﾙで作り張ることになった。 
 警察から、コースを逆走する車輌が出る場面があるので、安全確保について走路員に指

導したい。 
 冬季審判ウエアについて、事務局のミスで Oサイズが４０着足りないので、伊勢崎と桐
生にとくにお願いして対応したいということであった。不足分はなるべく早く作らせて配

布したい。 
 今回 Oサイズがない場合は、昨年のものを使うか、規制中はブレザーで対応していただ
きたい。 

 
（４）群馬県１００ｋｍ駅伝大会について 
要項のとおりご協力をおねがいしたい。 

 
（５）中体連・高体連関係 
中体連 
 結果について、資料を配布した。今後も頑張るので応援をよろしくお願いします。 
高体連 
 高体連関係は、１月の新人駅伝で今年度の行事が終了する。１年間お世話になりました。 
 高校駅伝は、常磐高校が持ちタイムがいいので期待している。 



 
議長選出 森副会長 

 
５ 協議事項 
第１号 栄賞並びに諸表彰について 
  別紙平成２２年度諸表彰（案）について 
  １ 日本陸連関係 秩父宮章 今年度該当者なし その他推薦→承認  
２ 県体育協会関係 推薦→承認 
３ 群馬陸協関係 推薦→承認 
（１）功労章 高野昭二さん  
（２）勲功章 高山豊選手（順天堂大学） 

   （３）最優秀選手賞  追加 秋間 正輝（赤堀中） 全国中学駅伝２区区間賞 
（４）会長賞 群馬陸協登録者を対象 
（５）優秀指導者賞  追加 関 稔（赤堀中） 

   ４ 関東陸協表彰（感謝状）推薦→承認 
   ５ 全国少年少女表彰 推薦→承認 
   ６ 上毛スポーツ賞 推薦→承認 
   ７ 読売群馬スポーツ大賞（休止中） 

    
  資料作成の際、表彰対象者の氏名や競技結果・順位について確認を徹底する 

    
第２号 平成２３年度行事日程（協議日程）について 
  ○高崎長距離記録会 ９月１９日→９月２３日 
  ○前橋市運動公園が公認競技場に…陸協主催の競技会を開催したい 
   現時点で雨天練習場や補助競技場は設営されていない（電気計時は問題ない） 
   中高生にとって交通アクセスは決してよくない 

現時点で駐車場の規模は小さい 
  ○県民体育大会の会場について関係各署で調整 
  ○正田醤油スタジアム 競技場公認取得に伴う改修が予定されている 

 
第３号 専門委員会提案事項 
  １）総務委員会 平成２３年群馬陸上競技年鑑について 
   資料提供・記録提出・訂正等について 
  ２）強化委員会 都道府県対抗駅伝選考について 
   例年１２月初旬にエントリーだがインフルエンザ等の関係で申込期日は月末に 
   男子：花田監督 女子：高木監督 
  ３）その他 年鑑協賛金趣意書について  

年鑑だけでなく陸協主催大会のプログラムにも広告を掲載予定 

   
第４号 平成２３・２４年度群馬陸協役員について 



  （事務局）役員改選：まず会長の推薦、各クラブより理事選出し副会長を選出 
       中曽根会長留任を要請する 

   
第５号 その他 
 敷島補助競技場の１レーンの補修について 陸協から公園緑地協会へ申請 
 競技場使用時間：火・金曜日については夜間照明使用可 

   
６ 諸連絡 
  バスターミナルに歩道設営 
  競技場スタンド手すり改修（段階的に） 観客への指導の必要性 

   
７ 閉会 

   


